

平成26年2月20日

1年生保護者の皆様

大阪市立此花中学校
校長 太田 忠男

風邪による第1学年休業について

余寒の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育をご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。さて、第1学年において、風邪による体調不良の生徒が急増し、本日も回復傾向にななく、インフルエンザによる出席停止の生徒も多数おり、今後更に流行する恐れもあります。

つきましては、風邪やインフルエンザの感染がこれ以上拡がることを防ぐとともに、体をやすめて症状が出ている生徒も早期に治癒するように、

明日より3日間、2月23日（日）まで学年休業とし、

2月24日（月）より登校となります。

（学年休業の期間中、第1学年の生徒は部活動も休みになります。）

帰宅後は、十分な休養をとり、体調の良くない生徒については早期に専門医の診察などの対応をお取りいただきますようお願い申しあげます。

また、健康な生徒についても、体調には十分に留意するようご家庭でもご配慮いただきますようお願いいたします。

来週には学年末テストもございますので、外出は控え家庭学習に取り組むよう、保護者様からもご指導ください。よろしくお願ひいたします。

※ 次の点について、ご家庭でご留意ください。

1. 手洗いやうがいを積極的に行う。
2. 鼻汁・痰などを含んだティッシュはゴミ箱に捨てる。
3. 必要以外の外出を避ける。
4. 栄養と休養を十分にとる。

ご理解とご協力をいただきますよう、重ねてよろしくお願ひいたします。